

りんご狩りを実施！園バスでお出かけしました！

～色鮮やかなりんご。一生懸命に取りました。とっても美味しかったです！～

10月28日(木)園外保育の一環として、りんご狩りを実施しました。

りんご園に到着し木に実る赤いりんごが目に入ると子どもたちのテンションは一気に上がって「りんご！」「はやくとりたい！」とやる気満々です。

りんご狩りの前にりんごの試食をさせていただきました。たくさん用意していただき「おいしい」「もっと食べたい！」と何度もおかわりさせていただきました。



その後、収穫するりんごの見分け方や収穫方法の説明を受けました。

収穫する木の前まで来たらりんご狩りの始まりです。説明のとおり赤くて大きいりんごを子どもたちは一生懸命探します。高いところになっている実は先生に抱っこしてもらうなどして収穫していました。

中には「こうすると簡単に採れるよ！」とまわりに教えてあげる子もいました。



袋いっぱいりんごを収穫した後はクラスごとに記念撮影を行いました。みんなりんごを手にしてポーズを決めてくれました。

さらにりんご園さんからお土産としてりんごを1個、更に小さい品種のりんごをいただきました。「かわいい！」と大人気でした。ぱんぱんに膨らんだ袋を「重ーい！」とがんばってバスまで運んで行きました。

